

Protokoll zur 8. Sitzung (FSR-Legislatur 2021) - 12.04.2021

Aufgrund der aktuellen Corona Situation wurde die heutige Sitzung via BigBlueButton (MLUconf) abgehalten.

Sitzung: 19.15 - 20.46 Uhr

Sitzung:

Anwesenheitsliste:

Gewählte Mitglieder	Nicht gewählte Mitglieder
Leonie Beier Sophie Dahlke Hannah Dinklage Timo Längrich Johannes Münch Elisabeth Ottlik Paul Poethke Friedemann Rabe Sophie Sandig Amira Thies (ab 19.22 Uhr) Pia Wichert Jakob Zschiesche Jasmin Jubeh (entschuldigt)	Maximilian Dorschner Sophie Eidenschink Cornelius Golembiewski Sarah Grehl Jannik Hamsen Konstantin Hauschild Luisa Imhoff Christian Löffler Helen Maier Johannes Münch Daniel Romero Posada Lukas Sottner Johanna Strake Sara Stühler Ella Terliesner Vanessa Wahl

1. Begrüßung & Anwesenheit

2. Besuch

Helen Maier (von MiLaMed):

- Vorstellung des Projekts MiLMed inklusive aller Standbeine (Online-Sprechstunde, Praktika, Podcasts, etc.) und Wunsch nach verbesserter Zusammenarbeit mit der Fachschaft, auch im Bezug auf Werbemaßnahmen
- Vorstellung der Homepage und der Social-Media-Kanäle
- Elisabeth verweist auf E-mailadresse und Amira als Teamleader der Öffentlichkeitsarbeit
- Frage nach zuverlässiger Erreichbarkeit, da wir alle nur ein Ehrenamt bekleiden - Verweis auf E-mailadresse als zuverlässige Kontaktmöglichkeit
- Zuspruch von Paul zum Projekt allgemein, tolles Programm zur Vernetzung auf dem Land

Cornelius Golembiewski:

- Begründer eines Testprojektes in verschiedenen Standorten in Sachsen-Anhalt und Sachsen

- Anfrage aus Merseburg, ob wir oder eine andere interessierte Gruppierung dort mit ihm ein Testzentrum aufbauen wollen (Interessierte werden vergütet)
- Friedemann: Frage nach wie vielen Leuten → 12 wären ideal
- Jannik: Frage nach Stundenaufwand → 7-10h sind lohnenswert
- Paul: Verschieben in die nächste Sitzung, bis dahin Meinungsbildung
- Cornelius: Wunsch nach Start des Projekts sobald wie möglich, Zeitdruck durch Auftraggeber
- Pia: Vorschlag nach Ausschreibung über Social Media
- Amira: Angst, dass sich der FSR übernimmt, Vorschlag der Delegation an AG's des FSR
- Cornelius: Findet Aufwand nicht sonderlich groß
- Elisabeth: Post auf Kanal, Cornelius soll Stellenbeschreibungen verfassen
- Cornelius: bietet sich als Erstkontakt an und will Dienstplanung am Anfang übernehmen, dann an Gruppe delegieren
- Amira: möchte sofort über Gruppe ausschreiben
- Paul: Verlagerung auf laufende Woche, Anfrage bei FSR assoziierten Gruppen und Vereinen
- Jakob erklärt sich zur weiteren Kommunikation mit Cornelius bereit

3. Annahme des Protokolls von der FSR-Sitzung am 29.03.2021

- keine Anmerkungen zum Protokoll
- Annahme durch Sitzungsteilnehmer

4. Bericht vom Treffen „Team für Studium und Lehre“

- Elisabeth: zweites Teamtreffen vor der Sitzung (18-19 Uhr)
- Protokoll kann bei Anfrage eingesehen werden
- MiBi Klausur: Rückmeldung von Prof. Kekule zur Kenntnis genommen
- warten auf Rückmeldung vom Dekanat, um mit beiden Seiten zu kommunizieren
- Paul: Gründungs einer interprofessionell LPA-Taskforce mit den Zahnmedizinern, um LPA-Versäumnisse aufzuarbeiten
- Elisabeth: eröffnen neue Slack-Gruppe (u.a. mit Sara Stühler)

5. Bericht von Vorkommnissen in der Zahnklinik

- Betroffene informierten Vorsitzende des FSRs, dann Zusammenarbeit mit Vorstand der SV Zahnmedizin
- Vorwürfe betrifft Vergehen vor allem einer leitenden Lehrkraft in verschiedenen Bereichen:
 - ◆ Vergehen gegenüber einzelnen Studierenden (Schikane und Mobbing)
 - ◆ Vergehen gegenüber dem gesamten Semester
 - ◆ Diskriminierung (Sexismus und Rassismus)
 - ◆ Psychosomatische Belastung
 - ◆ Hygienevorschriften im Kontext der aktuellen Pandemie
 - ◆ Datenschutz
 - ◆ (Öffentlicher Auftritt)
- Dokumentation der Aussagen und Vorkommnisse, Sortierung und Strukturierung und anschließende Besprechung der Probleme mit den Verantwortlichen

- Gespräche mit Departmentsleitung, zuständigem Lehrstuhlinhaber und letztlich auch Dekan
- einerseits erforderte das Vorgehen große Vertraulichkeit, andererseits wurde auch explizit von den Betroffenen um Geheimhaltung gebeten, deshalb wurde vorerst nur der Vorstand des FSRs in Kenntnis gesetzt und nun heute das Gremium informiert
- Erfolg konnte verzeichnet werden: Vorkommnisse werden juristisch aufgearbeitet und Maßnahmen eingeleitet
- Paul: dankbar für tolle Zusammenarbeit mit SV Zahnmedizin
- Jakob: möchte in kommenden Sitzungen besprechen, wie man Studierenden vermitteln kann, dass der FSR auch bei solchen Themen Ansprechpartner sei (Diskriminierung, Benachteiligung)
- Sara Stühler: Dank an FSR für Mitarbeit auch von Maximilian Dorschner

6. Diskussion zur Höhe finanzieller Unterstützung für den „Trinationalen Workshop“

- Elisabeth: wünscht Diskussion zum in der vergangenen Woche vorgetragenen Antrag der AG MSV über finanzielle Unterstützung von 1500€
- Friedemann: andere Veranstaltungen werden mit weniger Geld unterstützt, aber dieses Jahr weniger Ausgaben wegen Corona (mind 5000€ weniger) - Geld wäre somit vorhanden, gibt jedoch bereits bestehende Grundförderung der MSV (900€ jährlich zu bedenken)
- Jannik: MSV-Veranstaltung nicht offen für alle Studierenden der Uni Halle, Beitrag von Halle größer als der der anderen teilnehmenden Unis
- Johannes: Probleme - Bewerbung für Teilnahme notwendig = geschlossene Veranstaltung; kaum Informationen zur Veranstaltung; MSV Halle ohne Infos auf Website; nicht FSR förderungswürdig, keinen Leitfaden o. Kostenkalkulation für Workshop von Jakob erhalten; Vorschlag 100€ bis 150 €, da 40 Lokalgruppen teilnehmen bei Gesamtkosten von 8000€
- Elisabeth: interne Weiterbildung für MSV Lokalgruppen, Nutzen für gesamte Studierendenschaft nicht abschätzbar
- Paul: berichtet von seiner MSV Mitgliedschaft, zeigt sich zufrieden mit Teilnahme an Workshops in Vergangenheit, Workshop = Fachsymposium, betrifft vor allem MSV Leute, sehr gute Vorbereitung auf Lehre in Schulen, spricht sich klar für Förderung aus, Höhe der Förderung strittig
- Pia: 100€ bis 150 € zu wenig, Nutzen der Arbeit mit Multiplikatoren nicht zu unterschätzen, Forderung nach Veranstaltung zum Einblick in MSV und den Workshop für alle Medizinstudierenden
- Friedemann: Kosten = 50% über Teilnahmegebühren - diese soll mit beantragtem Geld gesenkt werden, Summe kein Problem für FSR-Haushalt, Verhältnismäßigkeit der Förderungssumme ?, Vorschlag 750€
- Johannes: Wert der Veranstaltung für alle Studierenden fraglich, Nutzen für MSV hoch aber vergleichsweise sehr hohe Ausgaben des FSR, FSR Halle soll nicht $\frac{1}{4}$ oder $\frac{1}{8}$ der Gesamtsumme der Veranstaltung tragen (bei 38 MSV Gruppe in Dtl.), Finanzierung zukünftiger Veranstaltungen ebenfalls durch Halle? Vorschlag: Übernahme der Teilnahmegebühren für teilnehmende Studierende aus Halle
- Elisabeth: Beschluss beim nächsten Mal
- Amira: Kompromiss - 500€ zugeben + Unterstützung für teilnehmende Hallenser Studierende
- Friedemann: Bedingung - Unterstützung aber ges. Fakultät soll von davon profitieren

→ *Beschluss nächste Woche*

7. Beschluss Teamleader „Team für Externes“

→ vertagt

8. Beschluss Teamleader „Team für Eventmanagement“

→ vertagt

9. Bericht zur neuen StPrO Zahnmedizin (anstehende Beschlussfassung im FakuRa)

- Paul: morgen am 13.04.21 ist FakuRa-Sitzung
- Mandat der Zahnmedizinierenden letzten Dienstag eingeholt
- kritisch ist Anlage 2 der neuen Studien- und Prüfungsordnung der Zahnmediziner: Stunden höher als davor, deswegen steigt Belastung→ Hauptkritikpunkt
- Elisabeth: Wunsch nach reger Teilnahme am morgigen Treffen unsererseits
- Sara Stühler: neue Vorschläge kurzfristig bei SV Zahnmedizin aufgekommen, erneuter Austausch im Anschluss an die FSR-Sitzung

10. Sonstiges

DELH-Kommunikationsmodul

- 2 Studierende gefunden
- Bei weiteren Interessenten für die Testung gerne melden

Ausgabe Namensschild

- Heute und nächste Woche Ausgabe für Springer des 5.Semesters und verlorenegegangene Schilder auf Anfrage

PJ-Infoveranstaltungen

- Thea und Luisa planen, Präsenz nicht möglich, online geplant. social-media-team hat Datum veröffentlicht

Impfungen:

- PJ-ler durchgeimpft, Pflegestudierenden geimpft, Nebenjob am UKH geimpft
- Zahnmediziner nun an der Reihe - Zeitpunkt unbekannt
- dann Humanmedizin ab 8. Semester
- Paul: Eindruck ist, dass Fakultät es im Fokus hat und sich kümmert

Fototermine:

- für zentrale Homepage: 20.04-21.04. von 12.00 Uhr bis 14.00Uhr vom UKH für zentrale Homepage
- wer Lust und Zeit hat, soll Bescheid geben

Theoretikum:

- Arbeitsgruppe noch offen, bei Interesse bitte melden

Projekt- und Lehrpreisabstimmung

- Studierende weiter für Abstimmung motivieren (diese Woche noch)
- Abstimmungen bei Stud.IP unter Veranstaltung "Alles für die Veranstaltung"

Sitzung endet um 20.46 Uhr

Fertigstellung am 18.04.2021

durch die Protokollanten:

Leonie Beier
Schriftführerin

Sarah Grehl
stellv. Schriftführerin

Christian Löffler
stellv. Schriftführer